

Internacional

Viernes, 24 de julio 2015

Kagame crítica con dureza a Occidente por detener a su jefe de inteligencia

Internacional | 25/06/2015 - 16:41h

Kigali, 25 jun (EFE).- El presidente de Ruanda, Paul Kagame, criticó hoy con dureza a Occidente por su "basura de justicia" y reprochó al Reino Unido la detención del jefe de los Servicios de Inteligencia ruandeses, el general Karenzi Karake, el pasado sábado en el aeropuerto londinense de Heathrow.

En un discurso inflamatorio de casi una hora, Kagame aseguró que la detención de Karake es una prueba y que Ruanda debe decidir "qué tipo de país quiere ser", además de acusar al Gobierno británico de ignorar sus responsabilidades con Karake porque "es africano".

La detención de Karake "nos recuerda lo difícil que es el camino para decidir nuestro propio futuro. ¡Patearon a un oficial de servicio A alguien que luchó con nosotros para hacer de este país lo que es ahora. No podemos aceptar de ninguna manera esta basura de justicia!", dijo Kagame en un tono muy enfadado.

Karake, de 54 años, fue detenido en el aeropuerto de Heathrow el sábado en cumplimiento de una orden de detención europea emitida por la Audiencia Nacional española, que en febrero de 2008 ordenó la detención de numerosos militares ruandeses por los delitos de genocidio y el asesinato de nueve españoles.

Kagame negó rotundamente cualquier implicación del jefe de la inteligencia ruandesa en dichos asesinatos y acusó a Occidente de querer desviar la atención: "¿Desde cuándo nos hemos convertido en los asesinos? ¿Quién ha matado más africanos que ellos?", dijo en relación a los países europeos que tuvieron colonias en África.

Según las palabras del presidente de Ruanda, todo se trata de una conspiración para enmascarar la verdadera responsabilidad de los países europeos y la única base para la detención de Karake ha sido la "arrogancia" y el "desprecio".

El general Karake es uno de los 40 militares ruandeses -miembros de la etnia tutsi- para los que un juez español mantiene vigentes las órdenes de busca y captura por el asesinato de cuatro millones de ruandeses, entre ellos seis religiosos y tres cooperantes españoles de Médicos del Mundo, unas muertes que sucedieron entre 1994 y 2000 en los campos de refugiados donde trabajaban.

Otras noticias



Identificado el hombre hallado muerto en la piscina de Demi Moore



Google sabe dónde has estado y ahora te lo muestra



Cissé 'liga' en la playa cuando su mujer se distrae



Las alegres chicas del Bröndby vuelven a la carga

En otras webs



Curiosidades, para despertar con una sonrisa por las mañanas
(Huffington Post)



El ¡zas! histórico de Ismael Serrano a Pablo Casado
(Huffington Post)



4 Consejos para el running
(Fabletics)



Las cinco razas de perros más inteligentes
(Topcinco.es)

recomendado por

[Normas de participación](#)

0 Comentarios